

Tanaman Kehutanan Perhutani dan SMKKN Samarinda

Mayzha - SURABAYA.INDONESIA1SATU.ID

Sep 24, 2024 - 16:32



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan penanaman bersama dengan Siswa PKL Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda di Petak 26f-1 RPH Sumbermanggis BKPH Glenmore, pada (Selasa 24/09/2024).

Bertepatan dengan kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) SMK Kehutanan Negeri Samarinda di KPH Banyuwangi Barat tepatnya di wilayah BKPH

Glenmore maka dilakukan kegiatan penanaman bersama petugas Perhutani pada Lokasi tanaman tahun 2024 dengan tanaman kehutanan jenis Pinus Merkusii, kegiatan penanaman ini dilakukan sebagai bagian dari praktek lapangan salah satu kegiatan pengelolaan hutan Dimana sebelumnya dilakukan materi Pembuatan Tanaman Hutan di kantor KPH.

Kegiatan penanaman tersebut dipandu oleh Kaur Teknik Kehutanan BKPH Glenmore dengan didampingi Mandor Tanam RPH Sumbermanggis sehingga dalam pelaksanaannya sesuai dengan Petunjuk Kerja (PK) Sistem Manajemen Perhutani (SMPHT) Pembuatan Tanaman Hutan.

Mewakili Kepala Perhutani KPH Banyuwangi Barat (Administratur), Kaur Teknik Kehutanan BKPH Glenmore Rimbawan,SP mengatakan bahwa kegiatan penanaman bersama pada tanaman rutin tahun 2024 adalah rangkaian teori yang diberikan di Kantor KPH dan hari ini dilaksanakan di lapangan, "Jadi kita kawal betul kegiatan Pembuatan Tanaman Hutan ini sesuai dengan petunjuk kerja."

Ketua Kelompok 12 SMKKN Samarinda, Ibnu Fadillah mengatakan bahwa mereka sangat terkesan dengan kegiatan praktek lapangan Pembuatan Tanaman Hutan ini sehingga memahami cara memasang ajir dan pembuatan larikan.

"Saya ucapkan terimakasih atas bimbingan petugas Perhutani dan fasilitas yang telah diberikan untuk mendukung proses pembelajaran kami dan semoga kedepannya menjadi bermanfaat bagi kami," ujar Ibnu.

Ketua Kelompok Tani Hutan (KTH) Pokja LMDH Melati Putih mengatakan bahwa LMDH dan Perhutani selalu bersama sama melakukan penanaman secara rutin, jadi kami sudah terbiasa menanam bersama mandor tanam [Perhutani](#) tanaman pokok kehutanan dan kami diperbolehkan menanam palawija disela tanaman pokok dengan system tumpangsari.

"Hari ini malah kegiatan penanaman tanaman kehutanan dibantu oleh adik adik PKL dari SMKKN Samarinda, semoga ini menjadi berkah bagi semua dan menjadi ladang pahala kita semua, aamiin," pungkasnya. @Red.